

Kapolsek Jajaran Polres Beltim di Rotasi Jabatan

Helmi M. Fadhil - BELTIM.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 13, 2022 - 19:39



BELITUNG TIMR - Polda Kep. Babel mengeluarkan ST mutasi pada Jum'at 2 September 2022 dimana tertuang dalam Surat Telegram Nomor : ST/591/IX/KEP./2022 dimana didalam surat telegram ini ada beberapa Perwira Polres Belitung Timur yang terkena rotasi jabatan.

Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya S.I.K mengatakan bahwa benar tanggal 2 September 2022 Kapolda Kep. Babel mengeluarkan mutasi personel Jajaran Polda Kep Babel dan ada beberapa perwira Polres Beltim yang terkena rotasi jabatan tersebut.

"Mutasi di ruang lingkup Polri adalah hal yang biasa terjadi, selain dalam rangka penyegaran juga dalam rangka Promosi Jabatan, saya ucapkan selamat kepada

beberapa Perwira Polres Belitung Timur yang mendapatkan Promosi jabatan tersebut, saya harapkan dapat bekerja lebih baik lagi dalam pelaksanaan tugas kedepannya". Ungkap AKBP Taufik

Dikatakannya berdasarkan ST/591/IX/KEP./2022 Berikut beberapa mutasi diruang lingkup Polres Belitung Timur. Adapun nama - nama pejabat yang mutasi ke jabatan barunya yaitu Kasat Intelkam Polres Belitung Timur AKP Antonius Sinaga, SH diangkat Kasi Humas Polres Belitung , sedangkan yang menjabat sebagai Kasat Intelkam yang baru di Polres Belitung Timur yaitu Iptu Rizki Yanuar Hernanda, S.I.K. yang sebelumnya menjabat sebagai Pama Polda Kep. Babel. Kasat Lantas Polres Belitung Timur diganti oleh Iptu Abdul Haris yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Samapta Polres Belitung, sedangkan Kasat Lantas yang sebelumnya AKP Sugraito, SH dimutasikan dalam jabatan barunya sebagai Pama Polda Kep. Babel dalam Rangka Dik Sespima. Kasat Samapta Polres Belitung Timur Iptu Bambang S Y diangkat sebagai Kasi Kum Polres Belitung Timur, sedangkan jabatan Kasat Samapta Polres Belitung Timur yang baru diisi oleh Iptu H Simbolon yang sebelumnya menjabat sebagai Kasi Kum Polres Belitung Timur.

"Selain itu 2 Kapolsek di Jajaran Polres Belitung Timur juga terkena rotasi yaitu Kapolsek Manggar dan Kapolsek Kelapa Kampit. Dimana Kapolsek Manggar Iptu P Saragih diangkat sebagai Kasi Propam Polres Belitung Timur menggantikan AKP Ponijan yang dimutasikan ke Kasubbag Faskom Baglog Polres Belitung, sedangkan jabatan Kapolsek Manggar yang baru diisi oleh IPTU Maman Sulisman, SH yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Selat Nasik Polres Belitung. Kapolsek Kelapa Kampit AKP Morhan S Lumbantoruan, SH diangkat sebagai PS Kabaglog Polres Belitung Timur sedangkan jabatan Kapolsek Kelapa Kampit yang baru diisi oleh Iptu Danna Hartanto, S.Tr.K" ungkapny. (*/HMF).